

02



Temple Protestant

En 1868, M. Bénistant Philippe fait donation à la commune d'un terrain de 300 m² pour la construction d'un Temple Protestant à Alex quartier de Laye.

M. Duc Aimé, maire d'Alex et le conseil municipal acceptent cette donation à l'unanimité.

En 1878, M. Arthaud François, le maire et son conseil municipal adjugent au sieur Maurice Coursange les travaux de construction.

Le temple protestant est gravement endommagé lors du bombardement d'août 1944.

Le culte est alors célébré dans un bâtiment appartenant à la commune, situé dans la cour de la mairie.

Celui-ci devient vite trop petit pour les besoins du culte. Le conseil municipal décide en juillet 1949 de l'agrandir et d'appliquer à cet agrandissement les

dommages de guerre provenant du temple sinistré et pouvant revenir à la commune.

Il est décidé d'accorder à l'association culturelle de l'église réformée évangélique de Livron, la jouissance du bâtiment communal, reconstruit en 1952 et appelée « chapelle protestante » pour la célébration du culte.

Aujourd'hui, ce bâtiment n'assure plus la fonction de temple.

Après des travaux importants réalisés récemment par la commune, il est devenu une salle à disposition des associations appelée « salle des galets ».